A la demande du Pape, chaque groupe catholique doit répondre à un certain nombre de requêtes émises durant les partages sur les thèmes proposés pour la Synodalité par le diocèse. A Saint-Éloi, le mot « Écoute » est souvent apparu, tout particulièrement pour les personnes qui ne sont pas présentes en Église, qui n'y trouvent pas leur place, qui n'ont pas trouvé d'oreilles pour être accueillies et pour d'autres raisons qui ont pu être cernées : homosexualité, remariage après un divorce, abandon de l'Église depuis longtemps, personnes perdues ne souhaitant pas rencontrer un prêtre......

Fin juin 2022, Hervé et Maryse ont accepté de créer un groupe sur le thème « Écoute ». Ils ont appelé des personnes intéressées par ce thème et, progressivement, des réponses positives sont arrivées.

A suivi un travail de fond, de réflexions, de rencontres, de recherches sur Internet pour avoir connaissance du fonctionnement des « Écoutes » qui existaient déjà (Cellule d'Écoute sur la pédophilie, cellule d'Écoute SOS enfants...).

Nous avons présenté notre projet à quelques personnes du doyenné et au-delà, puis au conseil d'animation pastoral. A ce moment, le groupe de neuf personnes était formé et le projet a été validé.

Nous sommes aujourd'hui huit (Brigitte, Catherine, Denise, Hervé, Maryline, Maryse, Mireille et Thomas), venant d'univers différents tout en ayant un désir commun « ECOUTER ».

Après deux jours de formation sur l'écoute active, l'écriture de la charte, la création d'une boite à outils qui évoluera et la révision de Amoris laetitia, une prise de conscience concernant notre rôle s'est imposée à nous : « nous n'avons pas de solution » mais pouvons proposer des lectures, des rencontres et surtout écouter ces personnes et leur permettre d'appeler une nouvelle fois (rien de concret).

Un prêtre nous accompagnera et nous espérons aussi trouver un psychologue qui aidera le groupe à vivre en bonne harmonie.

Mi-mars, les affiches (accroches comme on dit en com) seront collées, des dépliants rectoverso avec « Comment faire » seront distribuées aux paroisses voisines intéressées, aux différentes associations du 12ème et aux établissements d'enseignements.

Une seule ligne téléphonique pour nous joindre, un portable dont le numéro apparait sur l'affiche et sur le flyer.